

Das **Kirchberger Bündnis** lädt im Rahmen der Interkulturellen Woche 2024 ein zum **Vortrags- und Gesprächsabend mit Joachim Glaubitz** am **Donnerstag, 26. September um 19:00 Uhr** in den **Gemeindesaal in Kirchberg-Lendsiedel** zum Thema

Das Land rückt nach rechts?! - Wie die extreme Rechte Einfluss auf Politik und Gesellschaft nimmt

Rechtsextreme Gruppen versuchen vor allem in Krisenzeiten mehr Macht zu gewinnen. Sie wollen die Menschen in Zeiten von Verunsicherung und Unzufriedenheit beeinflussen und verbreiten dabei ihre menschenfeindlichen Ideen. Zielscheibe ihrer Angriffe sind neben „denen da oben“ besonders die, die sowieso oftmals am Rand der Gesellschaft stehen wie Geflüchtete oder Menschen mit Migrationshintergrund. Das spaltet die Gemeinschaft und bringt unsere Demokratie in Gefahr.

In dem Vortrag wird es darum gehen, wie die extreme Rechte versucht, die Kontrolle über Informationen und Meinungen in den Medien und Diskussionen zu übernehmen. Es wird gezeigt, welche Strategien sie hierfür benutzen und wie sie dadurch bereits jetzt die Politik in Deutschland und Europa beeinflussen.

Joachim Glaubitz ist Trainer im Projekt Firewall der Amadeu Antonio Stiftung und in der anti-rassistischen Bildungsarbeit unterwegs. Weiterhin leitete er das digitale Demokratieprojekt #DemoCRAZY, das an Schulen und in der offenen Jugendarbeit politisches Engagement und demokratische Prinzipien vermittelte. Zuvor hat er als Trainer der Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg in der Extremismusprävention (Team meX) gearbeitet. Seit 2018 ist er als Referent im Bereich Flucht/Asyl des Diözesan Caritasverbandes Rottenburg-Stuttgart tätig und seit 2024 Mitglied im erweiterten Vorstand des Flüchtlingsrates Baden-Württemberg.